

## ... ¿Qué te parece la subida? ¿Crees que está justificada?

El Gobierno regional de la Comunidad de Madrid ha decidido subir los precios del transporte. El abono E-1 que enlaza Guadalajara con Madrid se encarece 7 euros. ¿Eres usuario de esta tarjeta? ¿Te planteas coger el vehículo? ¿Piensas que, dadas las circunstancias, está justificado este incremento? Nos interesa tu opinión. Entra en [www.dguada.es](http://www.dguada.es)

# Madrid se va... de precio

A partir del primero de mayo el E-1 pasará de costar 96 euros a 104

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es  
@dguadaweb

**Nuevo hachazo a las economías domésticas. A partir del próximo mes el Abono Transporte E-1 que enlaza Guadalajara con Madrid se incrementa 7 euros y pasa de costar 96,20 a 103,8 euros. El incremento ya ha tenido su contestación en la oposición. Para el PSOE, se trata de un "atracó" mientras que a IU le parece "sospechoso" el silencio de la Junta sobre el convenio de transportes, pendientes de su firma con Madrid,**

Moverse por Madrid en transporte público costará de media un 11% más a partir del próximo mes. El Consejo de Administración del Consorcio Regional de Transportes dio el visto bueno a las nuevas tarifas del transporte madrileño y, por extensión, de los abonos mensuales que unen Castilla-La Mancha con la comunidad vecina. La mayor subida se producirá en el Metrobús de 10 viajes, cuyo coste se incrementará en un 29% y pasará de los 9'30 euros actuales a los 12 euros. El billete sencillo de Metro seguirá costando 1'50 si se recorren como máximo 5 estaciones. A partir de la quinta, subirá 10 céntimos por estación, hasta los 2 euros máximo. Mientras que el resto de abono transportes mensuales aumentará, de media, unos 5 euros, salvo el E-1, que lo hará 7. El B1 pasará de los 55'50



**ABONO TRANSPORTE.** Su precio subirá 7 euros el próximo mes

a los 59'80 euros al mes. B2 pasará de los 62'70 euros actuales a los 67'60 euros. EL B3, de los 71'40 a los 77 euros, el C1 hasta los 84 euros al mes y el E2, 123,80 euros.

**TRAYECTOS AL AEROPUERTO.** Si usted tiene previsto viajar al aeropuerto, debe saber que en mayo le costará el doble. El viaje a las terminales de Barajas supondrá un coste de unos 5 euros porque al billete sencillo de Metro habrá que sumar 3 euros de suplemento.

Para la portavoz de la Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE de Guadalajara, Araceli Martínez, la subida del abono E-1 supone "un nuevo atraco de los gobiernos del PP a los bolsillos de

los trabajadores y estudiantes" y ha alertado sobre "la posibilidad de que se produzcan nuevos incrementos del precio del abono mensual para los guadalajareños cuando Aguirre y De Cospedal firmen el nuevo convenio que llevan varios meses anunciando, pero que todavía no han suscrito".

A IU también le parece "sospechoso" el silencio de la Junta a este respecto, y está estudiando la posibilidad de llevar a cabo iniciativas políticas en distintas instituciones. "Estaremos atentos", ha asegurado el líder de IU en la provincia, José Luis Maximiliano, que no descarta nuevas campañas de movilización.

Más información en... [www.dguada.es](http://www.dguada.es)

OCHO JORNADAS DE HUELGA

## Los conductores de ambulancias no descartan más movilizaciones

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es

Después de ocho jornadas de huelga y una 'concentración permanente' en la plaza de Santo Domingo, la dirección de la compañía Ambulancias Transalozano se reunió ayer por primera vez con los representantes sindicales. Sin embargo, la deuda que la empresa mantiene con los trabajadores y que ha sido motivo de protesta por la plantilla (les debe la nómina de diciembre, la extra de Navidad, la nómina de marzo así como atrasos en convenios y dietas que suman cerca de 9.000 euros) no fue el tema principal de la negociación, sino la readmisión de dos empleados de Azuqueca que fueron despedidos el pasado 27 de marzo. Según el presidente del comité de empresa, Serafín García, la compañía sigue enrocada en su postura de 'sí no me pagan, no pago', una situación que podría durar hasta junio. En estos momentos, estarían estudiando la posibilidad de readmitir a los trabajadores (según la compañía, se retrasaron en un aviso; el comité sospecha que podría estar relacionado con las protestas). No obstante, desde el comité no descartan nuevas movilizaciones.

## BREVES



### Drogas. Desmantelada una red en Azuqueca

Con la detención de 15 personas, varias de ellas en Alcalá y en Azuqueca de Henares, la Policía Nacional ha dado por desarticulada una organización de ciudadanos nigerianos dedicada a la distribución de estupefacientes, principalmente cocaína, en España y otros países europeos. Las investigaciones comenzaron el pasado mes de septiembre.

### Suceso. Un hombre muere ahogado en el río Henares

Un hombre de 62 años ha fallecido ahogado en el río Henares a su paso por Humanes, en Guadalajara, en un accidente cuyas causas aún no se han esclarecido, según ha informado la Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha. El suceso tuvo lugar el domingo por la tarde, y el cadáver del fallecido fue recuperado alrededor de las 18.45 horas. En las tareas de búsqueda participaron varios agentes de la Guardias Civil y efectivos del Cuerpo de Bomberos de Azuqueca de Henares. La Guardia Civil ha abierto una investigación para esclarecer las causas que han originado el fallecimiento del hombre que estaba paseando su perro.

### Detenidos. Dos cacos cuando trataban de huir por el tejado

Una llamada ciudadana al 091 permitió que agentes del Cuerpo Nacional de Policía detuvieran a dos varones como presuntos autores de robos con fuerza en trasteros de un edificio de Guadalajara. Tras el aviso de un vecino, varias dotaciones policiales acudieron al inmueble donde observaron que varios trasteros habían sido forzados, incluida una ventana desde la que se accedía al tejado de la finca. La Policía una vez en la azotea, sorprendió a los cacos, agazapados tras un pequeño tabique. Ante la presencia policial, los presuntos ladrones trataron de huir sin éxito, descolgándose del tejado hacia una terraza de la vivienda del último piso, siendo detenidos.